

Con diversas actividades

Zona Franca se convierte en epicentro de cultura, solidaridad y participación ciudadana

● Zona Austral continúa consolidándose como un espacio que va más allá de las compras, con una programación que promueve bienestar, educación y participación ciudadana en los días previos al cierre por elecciones.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Durante los próximos días, la Zona Franca de Punta Arenas se transformará en un espacio dinámico y participativo, con una variada agenda de actividades ciudadanas, culturales y solidarias pensadas para toda la comunidad. Esta programación busca fortalecer el rol del recinto como punto de encuentro regional, promoviendo el compromiso social y el acceso a la cultura.

Hasta este sábado, el hall central albergará un stand de Unicef enfocado en la captación de nuevos socios. Esta iniciativa invita a los visitantes a sumarse como colaboradores en la protección de los derechos de la infancia, reafirmando

el compromiso de la organización con los niños y niñas del mundo.

Durante la jornada de ayer la Sala Zona Austral fue sede de una nueva edición de la Plaza Ciudadana, organizada por la Delegación Presidencial Regional de Magallanes. En aquella ocasión, la jornada estuvo dedicada a visibilizar la fibromialgia, una condición de salud crónica que afecta a un porcentaje significativo de la población y que requiere mayor comprensión y apoyo. En la región, más de mil personas han sido diagnosticadas, lo que subraya la importancia de generar conciencia y empatía.

Además se dio inicio a la campaña invernal “La Zona Bajo Cero”, una propuesta lúdica que premiará a quienes realicen compras iguales o superiores

a \$10.000. Los participantes podrán presentar su boleta, elegir una carta y participar en juegos gigantes con premios instantáneos. Esta actividad estará disponible todos los días entre las 16:00 y las 19:00 horas, sumando entretención al recorrido de compras.

La programación culminará hoy con una propuesta cultural orientada a la infancia. Entre las 14:00 y las 19:00 horas se presentarán dos funciones de una obra de teatro infantil centrada en la prevención de la hidatidosis, enfermedad endémica en la región. Esta iniciativa, impulsada por la Seremi de Salud de Magallanes, la cual busca educar a los más pequeños mediante el juego y la narrativa teatral, fomentando el autocuidado desde edades tempranas.



Diversas actividades se encuentra organizando uno de los principales centros comerciales de la capital regional.